

 **Puertas Abiertas**

CALENDARIO DE
ORACIÓN

ENERO/FEBRERO - 2023

«De cierto os digo que en cuanto
lo hicisteis a uno de estos mis hermanos
más pequeños, a mí lo hicisteis».

Mateo 25:40



ENERO

Domingo 1 de enero – Corea del Norte

Puertas Abiertas facilita la entrega secreta de alimentos, medicina, ropa y material cristiano a los creyentes de Corea del Norte. Ora por la seguridad de nuestros colaboradores y para que Dios les sostenga con el valor y el amor que necesitan para continuar realizando este trabajo.

Lunes 2 de enero – Corea del Norte

Los creyentes clandestinos de Corea del Norte dependen del apoyo de las redes secretas de Puertas Abiertas. A veces la ayuda simplemente es una comida caliente, pero eso puede significar mucho para ellos. Ora para que continúen recibiendo ánimo y para que Dios provea y cubra sus necesidades más básicas.

Martes 3 de enero – Corea del Norte

La hostilidad a la que se enfrentan los cristianos en Corea del Norte hace que los creyentes sean pocos. Sin embargo, aquellos que permanecen en el país son audaces y están arraigados en su fe. Ora para que la semilla del Evangelio que ha sido sembrada en los corazones de los norcoreanos pueda dar fruto a lo largo de todo el país.

Miércoles 4 de enero – Corea del Norte

Ora por el trabajo de Puertas Abiertas con las mujeres víctimas de la trata y vendidas para casarse con hombres chinos. Nuestros colaboradores alcanzan a estas mujeres para llevarles el amor de Jesús y ofrecerles grupos de estudio bíblico. Pide a Dios que envíe a las personas adecuadas para el desarrollo de este ministerio tan importante.

Jueves 5 de enero – Corea del Norte

Sook-ja* es una de estas víctimas de trata que fue rescatada por los colaboradores de Puertas Abiertas. Ahora, ella asiste regularmente a un grupo de estudio bíblico y está aprendiendo lo que significa seguir a Jesús. Da gracias a Dios por su vida y por haber sido rescatada de la esclavitud, y ora para que continúe creciendo en la fe, el amor y la esperanza, y que pueda compartirlo con otros.

Viernes 6 de enero – Corea del Norte

Si su fe es descubierta, los cristianos pueden ser enviados a campos de trabajo forzado, en los cuales las condiciones de vida son terribles. Ora para que Dios dé paz y fuerza a cada creyente que está en uno de estos campos, así como a sus familias, y para que ponga fin a esta brutal subversión de los derechos humanos.

Sábado 7 de enero – Corea del Norte

Los creyentes en Corea del Norte no tienen libertad religiosa, estando prohibido que adoren a Dios o que estudien juntos la Biblia. Sin embargo, se reúnen valientemente en secreto para confortarse mutuamente, orar y tener comunión. Ora para que Dios los proteja de la vigilancia de las autoridades.

Domingo 8 de enero – Corea del Norte

El año pasado recibimos la terrible noticia de que varias decenas de creyentes clandestinos fueron capturados y ejecutados. Ora para que Dios consuele a sus familias, muchas de las cuales fueron enviadas a campos de trabajo. Pide a Dios que detenga esta violencia atroz y que proteja a los cristianos que permanecen en Corea del Norte.

Lunes 9 de enero – Corea del Norte

El cristianismo es considerado una gran amenaza para el sistema dictatorial que rige el país. Los cristianos son vistos como enemigos de los dirigentes y de la sociedad en general. Ora para que el régimen norcoreano cambie su perspectiva acerca de los creyentes.

Martes 10 de enero – Corea del Norte

El Informe de la Comisión de Investigación de la ONU sobre Corea del Norte concluyó que las violaciones de los derechos humanos en la región convierten al país en un «estado sin parangón» en el mundo contemporáneo. Ora para que Corea del Norte sea liberada de este liderazgo opresivo y cesen los males que ha sufrido este pueblo durante tanto tiempo.

Miércoles 11 de enero – Corea del Norte

Ora por la intervención sobrenatural y poderosa de Dios sobre el liderazgo del país, para que ablande el corazón de Kim Jong-un. Pide a Dios que tanto

él como el resto de líderes tengan un encuentro con Dios, descubran su amor y pongan fin a la brutal persecución que sufren los cristianos y otros colectivos.

Jueves 12 de enero – Corea del Norte

Da gracias a Dios porque a través del ministerio radiofónico los creyentes son animados, ya que se sienten alentados por las oraciones y por los mensajes de otros hermanos del resto del mundo. Ora para que las emisiones continúen alcanzando a más cristianos e incluso a los que no lo son, para que sean transformados por el mensaje de esperanza del Evangelio.

Viernes 13 de enero – Corea del Norte

Ora por Corea del Norte durante todo este año, haciendo tuyas las palabras del salmista: «Señor, oye mi voz; estén atentos tus oídos a la voz de mi súplica» (Salmos 130:2).

Sábado 14 de enero – Afganistán

La toma del poder por parte de los talibanes obligó a la mayoría de los cristianos a pasar a la clandestinidad o a abandonar el país. Seguir a Jesús puede suponer ser sentenciado a la muerte, por lo que los creyentes mantienen su fe en secreto. Ora por la seguridad de estos cristianos clandestinos, que permanecen firmes a pesar de los muchos y graves peligros.

Domingo 15 de enero – Afganistán

El régimen talibán trata a las mujeres y niñas como ciudadanas de segunda clase, y se considera que los cristianos no tienen ningún valor. El resultado de esta discriminación extrema es que muchas mujeres son víctimas de la esclavitud sexual. Ora para que se ponga fin a estas prácticas perversas y para que los perpetradores de estos crímenes se arrepientan de corazón.

Lunes 16 de enero – Afganistán

En ocasiones, los padres se ven obligados a entregar a sus hijas a punta de pistola. Estas son forzadas a casarse con militantes talibanes. Ora para que Dios traiga paz y consuelo a estas niñas y por la curación de sus heridas físicas y emocionales.

Martes 17 de enero – Afganistán

Las minorías religiosas en Afganistán viven con miedo a las imposiciones de los talibanes, basadas en la estricta sharía. Ora por la transformación de las autoridades, para que sean inclusivos y

fomenten la paz, y que Dios haga un milagro en sus corazones.

Miércoles 18 de enero – Lanzamiento de la Lista Mundial de la Persecución

Hoy se publica la Lista Mundial de la Persecución de Puertas Abiertas. Ora para que Dios permita que todos los preparativos salgan bien y que el evento sirva para atraer mayor atención sobre la situación de los cristianos perseguidos.

Jueves 19 de enero – Afganistán

Ora para que, a pesar de las importantes dificultades que enfrentan los cristianos, la presencia de Dios les traiga paz, alegría y esperanza. Pide a Dios que les muestre su profundo amor y les recuerde que no están solos ni olvidados.

Viernes 20 de enero – Afganistán

Ora por los colaboradores de Puertas Abiertas que sirven a los refugiados afganos en países vecinos. Pide a Dios que los sostenga, fortalezca y capacite para realizar este trabajo.

Sábado 21 de enero – Afganistán

La toma del poder por parte de los talibanes provocó la huida de muchos periodistas locales. Ante la falta de fuentes de información fiables se difunden noticias falsas sobre los acontecimientos en el país por todo el mundo. Muchas de ellas conciernen a los cristianos, causando pánico y un nivel de alarma innecesario. Ora para que cese la censura y la desinformación y pide a Dios que preserve los verdaderos testimonios de su pueblo.

Domingo 22 de enero – Afganistán

Muchas organizaciones de ayuda y gobiernos internacionales han retirado su apoyo a Afganistán para boicotear a los líderes talibanes. Sin embargo, son los ciudadanos de a pie los que más sufren esto. Ora por sabiduría para los responsables de la política mundial y la toma de decisiones, y pide a Dios que les muestre cómo cubrir las necesidades básicas de la población al tiempo que defienden la justicia.

Lunes 23 de enero – Afganistán

Ser cristiano en Afganistán es extremadamente peligroso. Ora que Dios proteja a los creyentes clandestinos de cualquier peligro, y pídele que cubra a cada uno con su amor y su presencia.

Martes 24 de enero – China

Los colaboradores de Puertas Abiertas fortalecen la fe de los nuevos creyentes de trasfondo budista a través de los cursos de discipulado. Para ellos, estas sesiones formativas resultan «cautivadoras». Da gracias a Dios por el impacto que estos cursos tienen en la difusión del Evangelio en China.

Miércoles 25 de enero – China

Cuando existen sospechas de que los cristianos realizan alguna actividad religiosa son sometidos a vigilancia. Esto le ocurrió a Lixin* tras acudir a una conferencia fuera del país hace varios años. Ahora se enfrenta a la posibilidad de ser encarcelado. Ora para que las autoridades no presenten cargos y para que haya libertad religiosa en el país.

Jueves 26 de enero – China

«Esto preparado para sufrir por Cristo». A pesar de la amenaza de la prisión, Lixin* se mantiene firme. Da gracias a Dios por este poderoso testimonio para otros creyentes y por el valor que ha mostrado como líder cristiano. Ora para que Dios ponga su mano sobre la situación que se haga su voluntad.

Viernes 27 de enero – China

En los últimos años, China ha introducido restricciones en Internet y las redes sociales que limitan la libertad de la población. Muchas iglesias son vigiladas y cerradas. Ora para que se reviertan estas restricciones y para que los que vigilan las iglesias tengan un encuentro con Cristo mientras realizan esta labor.

Sábado 28 de enero – China

Ora para que Dios bendiga las conversaciones de los creyentes con los líderes locales, y pídele que, a través de estas, aquellos que se oponen al mensaje del Evangelio puedan tener un encuentro con Jesús.

Domingo 29 de enero – China

China está reduciendo intencionalmente el número de empresarios, estudiantes y profesores extranjeros, especialmente los sospechosos de estar afiliados a organizaciones misioneras. A muchos cristianos se les ha rechazado su solicitud de visado. Pide a Dios que dé a los cristianos locales sabiduría y madurez para afrontar estos tiempos sin ayuda extranjera.

Lunes 30 de enero – China

Gracias a tu apoyo, los colaboradores de Puertas Abiertas en China pueden

formar y discipular a los creyentes. Están aprendiendo a enfrentar la opresión y el sufrimiento. Ora para que Dios continúe bendiciendo estas sesiones y también a los que imparten o asisten a las mismas.

Martes 31 de enero – China

Ruega a Dios por los cristianos de trasfondo musulmán o budista. Se enfrentan a la opresión por parte de sus comunidades y de sus propias familias. Ora para que, a través de sus testimonios, el amor de Dios sea revelado de manera que impacte a los que los rodean, incluyendo a los perseguidores.

FEBRERO

Miércoles 1 de febrero – Somalia

Al Shabaab ha aumentado su influencia en Somalia. El país es volátil y altamente peligroso para los cristianos. Ora por la protección de Dios sobre su pueblo y para que cada creyente encuentre fuerza y esperanza en Jesús.

Jueves 2 de febrero – Somalia

La lluvia ha sido escasa y el país se enfrenta a una grave sequía. Casi 7 millones de personas están al borde de la hambruna. Ora para que Dios haga llover sobre Somalia y para que la ayuda de la comunidad internacional cubra las necesidades de los más vulnerables.

Viernes 3 de febrero – Libia

La situación de caos ha provocado que las bandas de crimen organizado aumenten su actividad en el país. Ora contra la trata de personas y para que se ponga fin a la explotación de los más vulnerables.

Sábado 4 de febrero – Libia

Aunque es legal ser cristiano, los creyentes sufren discriminación social y muchos de ellos mantienen su fe en secreto. Ora para que puedan tener comunión y se animen mutuamente.

Domingo 5 de febrero – Yemen

Yemen se rige por estrictas normas islámicas que hacen difícil la vida a los cristianos. Ora por estos creyentes que siguen a Cristo en la clandestinidad, a pesar del peligro al que podrían enfrentarse si su fe es descubierta, y pide a Dios que fortalezca a la iglesia en el país.

Lunes 6 de febrero – Yemen

La situación es especialmente difícil para los cristianos de trasfondo musulmán. Los islamistas radicales amenazan de muerte a aquellos que consideran «apóstatas» si estos no vuelven a su antigua fe. Esto crea una atmosfera de desconfianza, incluso en el seno de las familias. Ora por la seguridad de los cristianos y para que la población de Yemen pueda vivir en libertad y paz.

Martes 7 de febrero – Eritrea

Pide a Dios por la unidad de la iglesia en Eritrea. Mientras que algunas congregaciones han obtenido el reconocimiento legal, otras han tenido que pasar a la clandestinidad. En cualquier caso, todos los cristianos se enfrentan a la amenaza de la persecución. Ora para que Dios levante personas que defiendan a la iglesia y hagan que el pueblo de Dios se una para alzar la voz por su libertad.

Miércoles 8 de febrero – Eritrea

Se cree que hay 1 000 cristianos detenidos en las cárceles de Eritrea, sin cargos oficiales y por tiempo indefinido. Ora para que Dios traiga paz a estos creyentes y pide por su pronta liberación.

Jueves 9 de febrero – Eritrea

A pesar de los peligros, «la iglesia está creciendo rápidamente en Eritrea. La persecución inspira a los cristianos a estar cerca de Dios y conocerle», indica Yael*. La comunidad cristiana es sinónimo de fuerza y esperanza. Da gracias a Dios por la resiliencia de estos cristianos que testifican del poder de Cristo en su país.

Viernes 10 de febrero – Nigeria

En el último año, la violencia y la inseguridad han aumentado en Nigeria. El terror islamista, que antes se concentraba en el norte, está afectando ahora a más personas a medida que Boko Haram y los fulani se desplazan hacia el sur. Ora para que el presidente y las autoridades locales encuentren soluciones duraderas a esta creciente crisis de seguridad.

Sábado 11 de febrero – Nigeria

Los colaboradores de Puertas Abiertas buscan a los supervivientes de la violencia y el secuestro para ayudarles a curar sus heridas emocionales, brindándoles atención postraumática. Ora para que puedan alcanzar a más supervivientes y para que estas

sesiones ayuden a restaurar las vidas de personas que han sufrido tanto.

Domingo 12 de febrero - Irán

A pesar de los intentos de los extremistas para eliminar a la iglesia en Irán, esta sigue incrementándose año tras año. Da gracias a Dios por este crecimiento continuo y por los corazones que han sido liberados por el mensaje del Evangelio.

Lunes 13 de febrero – Raymond Koh

Hace 7 años que Raymond Koh fue secuestrado. Su familia no ha vuelto a saber nada de él. Ora para que Dios consuele y fortalezca a su esposa e hijas, y que guarde la vida de Raymond para que pueda volver algún día a casa.

Martes 14 de febrero – Pakistán

Los cristianos solo representan el 1,8 % de la población de Pakistán. A pesar de ser pocos, la tolerancia en este país predominantemente musulmán es escasa. Las niñas cristianas son secuestradas, abusadas y forzadas a convertirse al islam. Ora para que Dios proteja a las mujeres que sufren violencia doméstica y a las niñas que son víctimas de matrimonio infantil.

Miércoles 15 de febrero – Sudán

Tras el golpe de Estado en octubre de 2021, Sudán sufre una agitación constante. Esto ha provocado la falta de protección de la libertad religiosa. Muchas iglesias se han visto obligadas a cerrar y, en algunos casos, sus terrenos han sido confiscados. Ora por la estabilidad política y por un gobierno que reconozca la igualdad de derechos de todas las confesiones religiosas.

Jueves 16 de febrero – Sudán

La vida es especialmente difícil para los cristianos de trasfondo musulmán. La conversión se percibe como una vergüenza para la familia, y los conversos pueden enfrentar agresiones sexuales y violencia doméstica en sus hogares. Ora para que Dios fortalezca, sane y dé esperanza a los afectados por la violencia y la persecución.

Viernes 17 de febrero - India

El número de estados que implementan las leyes anticonversión está aumentando. Estas leyes son utilizadas frecuentemente para acosar e intimidar a los cristianos. Ora para que Dios cambie esta situación y para que los hindúes reconozcan que también los cristianos son verdaderos indios.

Sábado 18 de febrero – Arabia Saudí

La conversión del islam al cristianismo está prohibida por la ley islámica, por lo que muchos conversos viven como creyentes clandestinos. A pesar del peligro, el número de cristianos saudíes aumenta lentamente. Ellos comparten audazmente su fe a través de internet y en los canales de televisión cristianos por satélite. Da gracias a Dios por ellos y pide que encuentren formas de tener comunión con otros creyentes.

Domingo 19 de febrero - Leah Sharibu

En 2018, Leah Sharibu fue secuestrada. Sus padres esperan su regreso algún día, aunque no saben en qué condiciones volverá. Pide a Dios que la guarde y ruega por su pronta liberación.

Lunes 20 de febrero - Myanmar

La situación en las zonas de mayoría cristiana ha empeorado desde que los militares ascendieron al poder. Los conflictos han aumentado por todo el país, pero la minoría cristiana soporta la peor parte de estos. Ora para que los creyentes encuentren un refugio seguro y la atención sanitaria que necesitan.

Martes 21 de febrero – Myanmar

«Jesús dijo: “Toma tu cruz y sígueme”. Ese es nuestro lema». Da gracias a Dios por líderes valientes como Moisés, especialmente en estos momentos difíciles. Ora para que los cristianos permanezcan unidos y para que su presencia y testimonio puedan traer paz y estabilidad al país.

Miércoles 22 de febrero - Irak

Irak alberga varias iglesias tradicionales, católicas y ortodoxas, pero todas se ven gravemente afectadas por la persecución y la discriminación. Ora por una mayor cooperación entre las denominaciones cristianas y por una mayor comprensión por parte de las autoridades hacia la cultura cristiana.

Jueves 23 de febrero - Irak

En el centro y el sur del país, muchos cristianos optan por no mostrar su fe en público para evitar el acoso o la discriminación en el trabajo, la universidad, o al intentar cruzar los puestos de control fronterizos. Ora para que la libertad religiosa se convierta en una realidad en Irak.

Viernes 24 de febrero - Siria

Los años de conflicto y extremismo en Siria han creado un entorno en el que

la violencia sexual se ha vuelto habitual. Las mujeres y niñas de grupos minoritarios son víctimas potenciales de secuestros, acoso sexual y violaciones. Ora para que los autores se arrepientan de sus malas prácticas y para que la violencia sexual sea erradicada en Siria.

Sábado 25 de febrero - Siria

Gracias a tu apoyo hemos podido crear Centros de Esperanza en Siria, que están devolviendo la esperanza a las personas hastiadas por la guerra y ayudándoles a ver el futuro con otros ojos. Ora por una provisión financiera estable y para que los trabajadores de los centros sean fortalecidos para continuar dando compasión y apoyo a los necesitados.

Domingo 26 de febrero - Catar

«El Espíritu Santo se está moviendo en la Península Arábiga. Dios está visitando a la gente en sueños, haciendo milagros y sanando a las personas». Da gracias a Dios por lo que está ocurriendo en Catar y ora para que la comunidad cristiana continúe creciendo, incluso en medio de la represión en la que viven.

Lunes 27 de febrero - Catar

Ora para que el impacto que tuvo el Mundial de fútbol del año pasado traiga consigo una mayor tolerancia y comprensión hacia las diferentes religiones, culturas y estilos de vida, y para que sea el comienzo de una nueva era de aceptación y multiculturalidad.

Martes 28 de febrero - El Mundo

En diferentes partes del mundo, el extremismo islámico está creciendo. En Asia, la influencia extremista aumenta, y en el África subsahariana son cada vez más frecuentes los ataques. Ora para que Dios desbarate los planes de quienes pretenden fomentar la violencia y que proteja a los que son vulnerables de ser reclutados por los extremistas.

**Nombres cambiados por motivos de seguridad.*



Puertas Abiertas

Sirviendo a los cristianos perseguidos

www.puertasabiertas.org